
≪アンケート結果について≫ 

 回答数 21人 【宮崎：10 人／都城 11 人】 

 

 

〈質問１〉　本講演を聴講し，満足しましたか？　

宮崎 都城 合計

　 ①　満足している 9 11 20

②　どちらでもない 1 1

③　満足してない

〈質問２〉　本講演の内容は，理解できましたか？　

宮崎 都城 合計

　 ①　満足している 8 10 18

②　どちらでもない 1 1 2

③　満足してない

回答なし1人

〈質問３〉　本講演のような，ＦＤ活動に関する講演は，今後も必要だと思いますか？　

宮崎 都城 合計

　 ①　必要である 10 11 21

②　どちらでもない

③　必要ではない

〈質問４〉　今回のようなFD講演会を今後も開催するとすれば，どのような次期でどのような内容を，期待されますか？

時期 ＊９月。

＊夏休み等学生の長期休業中でない次期。少しでも多くの教職員が参加しやすいように。

＊この時期で良い。(同意見他７名)

＊教育担当者(教員)対象であれば，夏期休暇最終日近くがよいと思います。学生が少ない時期。9月末。

＊9月末は，参加するには厳しいのではないか？

内容 ＊教員の資質向上に役立つ内容。

＊このような機会をいただけたことは幸いでした。くり返し参加し，今後の(教員としての)活動に生かしたいと思います。

＊教育方法(授業の実施方法)に関する内容。いろいろなパターンを知る機会があるとよい。自分の授業の参考になる。

＊授業づくりに関して。

＊パワーポイントの活用など，多様な指導方法について。

＊学生への指導に関わる内容。

＊同列の大学で学生募集がうまくいってるところから，教育全般について教えてもらいたい。

〈質問５〉　その他，ご意見・感想がございましたら，お書きください。

＊参加者が少ないのが残念であった。(宮崎C)

＊リフレクション、ふりかえり，具体化することに大変大きな意義を感じました。ありがとうございました。

＊もう少しゆっくりプレゼンしていただけるとよかったです。　　・・・　質問２の欄外に記入

＊ミニワークショップは理解不足でした。　・・・　質問２の欄外に記入

9

11

1
0

5

10

15

20

25

①　満足している ②　どちらでもない ③　満足してない

都城

宮崎

8

10

1

1

0
2
4
6
8
10
12
14
16
18
20

①　満足している ②　どちらでもない ③　満足してない

都城

宮崎

10

11

0

5

10

15

20

25

①　必要である ②　どちらでもない ③　必要ではない

都城

宮崎


